

Garantiza el gobierno los recursos de las pensiones (El Reforma 09/12/08)

Garantiza el gobierno los recursos de las pensiones (El Reforma 09/12/08)(Clara Zepeda / Ari Audi / Eduardo Ortega)
Martes, 9 de diciembre de 2008 El gobierno federal se comprometió a pagar a vencimiento los recursos de pensiones y a que los trabajadores obtendrán un valor muy satisfactorio a su retiro, pese a las minusvalías de los portafolios de las Siefore en el último medio año. Agustín Carstens, secretario de Hacienda, garantizó que las minusvalías que se han registrado en las sociedades de inversión especializada en fondos para el retiro (Siefore), como consecuencia de la volatilidad financiera, son coyunturales y que regresarán nuevamente los recursos. Durante su participación en la 19 Convención del Mercado de Valores, el encargado de las finanzas públicas del país manifestó que todo el portafolios de las Siefore es bastante sano, pues fundamentalmente está concentrado en valores gubernamentales. "Y no hay duda de que el gobierno pagará a vencimiento todos estos recursos, y que los trabajadores obtendrán un valor muy satisfactorio", apuntó. El promedio del rendimiento ha sido cercano a 6 por ciento en términos reales y de 13 por ciento en términos nominales, lo que es una ganancia mucho mayor a lo que podría tener cualquier trabajador en otro tipo de opciones, aseguró. Por lo mismo, el régimen de inversión del Sistema de Ahorro para el Retiro (SAR) ha contribuido a una adecuada diversificación de las inversiones y a la obtención de rendimientos competitivos en los ahorros de los trabajadores al momento de su pensión, dijo Carstens. "No se han perdido recursos, se han generado minusvalías de carácter contable temporal, que no afectan el capital de los trabajadores y que se revertirán con certeza. Los recursos en el SAR están seguros", garantizó.